

FRETIGNEY-ET-VELLOREILLE

Escorte dans la commune pour le « Marathon des lacs »



Une Peugeot 304 S de 1974. Photo ER

Une balade avec des véhicules anciens, baptisée le « Marathon des lacs », démarrera à Rouge-Gazon, dans les Vosges, ce dimanche 16 juin, pour arriver à La Bresse le vendredi 21. Ce parcours se fera en six étapes pour 1 116 km exactement. Tout est organisé en amont par Bernard Robinet. Vingt-deux pilotes de voitures anciennes, comme une Peugeot 304 cabriolet de 1974 ou encore une Alfa Roméo de 1963, vont parcourir les routes de Haute-Saône mais aussi les routes suisses en passant par dix lacs et découvrir des lieux inédits.

Dimanche 16 juin, de 11 h 30 à 13 h 30, le groupe se restaurera au lavoir de Frétigney.

Dans les dépendances du châ-

Tél. 06 80 63 99 45.

